

KATERINA SAKELLAROPOULOU DICTARÁ CLASE MAGISTRAL EL 25 DE ABRIL:

Presidenta de Grecia, invitada de honor a la Universidad de Chile

En la Universidad de Chile alistan los detalles para una semana muy significativa, que culminará con el inicio oficial del año académico, el próximo viernes 26.

Un día antes, el jueves 25, la Presidenta de Grecia, Katerina Sakellaropoulou, visitará la Casa Central del plantel, donde será recibida por la rectora Rosa Devés, le será conferida la Medalla Rectoral y dictará la clase magistral "Derechos Humanos y Democracia".

Las inscripciones para asistir a la presentación de la mandataria helénica en la sede de Alameda Bernardo O'Higgins se pueden realizar en el sitio www.uchile.cl. Sakellaropoulou se convirtió en 2020 en

la primera mujer en ser jefa de Estado en su país y la U. de Chile reseña que "sin militancia política", su trayectoria "ha sido caracterizada como progresista por su especial preocupación por las libertades civiles, los problemas ecológicos y las personas refugiadas".

La casa de estudios destaca que su relación con Grecia se sustenta en la labor académica "a partir de diversas investigaciones, teniendo como principal epicentro al Centro de Estudios Griegos, Bizantinos y Neohelénicos 'Fotios Malleros' del plantel, fundado en 1968. Este centro es la única institución de su tipo en América Latina. Ubicado en el Pabellón Griego, donado por

los cónsules generales de Grecia en Chile, (...) se especializa en las etapas antigua, medieval y neogriega de la cultura helénica. Posee una biblioteca única en la región con más de 10 mil volúmenes, que ha sido enriquecida por donaciones de varias instituciones y personalidades. Con un equipo docente que imparte desde cursos básicos hasta programas de posgrado, y una intensa actividad en investigación y publicación, el centro ha publicado numerosos volúmenes y artículos académicos".

Sakellaropoulou cumple su primera visita a Latinoamérica, que incluye Chile y Uruguay. Será acompañada por el vicecanciller Giorgios Kotsiras, quien durante su

paso por Santiago asistirá al Centro de Estudios Griegos, que dirige Sebastián Salinas, profesor de la Facultad de Filosofía y Humanidades.

El embajador griego en Santiago, Efstathios Paizis Paradellis, asegura que la visita "busca destacar y profundizar la estrecha relación de amistad que ya existe desde hace muchos años entre Grecia y Chile. Los dos países disfrutaron de una fructífera cooperación bilateral en una variedad de campos como la política, la economía, la cultura y la educación. La aspiración griega es que esta visita sea el comienzo de una presencia más fuerte y visible en la región latinoamericana".



La abogada Katerina Sakellaropoulou asumió en marzo de 2020.

EMBAJADA DE GRECIA